

Une candidature féminine à l'élection présidentielle au Burundi

PANA, 01/03/2010 Bujumbura, Burundi - L'ex-première vice-présidente de la République du Burundi en charge des questions économiques et financières, Mme Alice Nzomukunda, a annoncé, lundi, sa candidature à l'élection présidentielle de juin 2010 sous les couleurs de l'Alliance démocratique pour le renouveau (ADR, parti politique de l'opposition radicale). Cette première candidature féminine fait suite à une série d'autres déjà annoncées, cette fois, par des hommes politiques de l'opposition bien connus comme celles des anciens chefs de l'Etat, Domitien Ndayizeye et Jean-Baptiste Bagaza.

Mme Alice Nzomukunda avait démissionné du gouvernement et du parti au pouvoir de manière fracassante en 2006 pour se désolidariser, disait-elle, de la mauvaise gestion des affaires de l'Etat à l'époque des faits avant de fonder sa propre formation politique, l'Alliance démocratique pour le renouveau. "La représentation sera d'une parité absolue de 50% pour les femmes et autant pour les hommes sur les listes des candidats de l'ADR qui voudront s'engager dans la compétition électorale à tous les niveaux du pouvoir", a-t-elle annoncé. Cet engagement contraste avec les quotas de la Constitution en vigueur qui confèrent seulement 33% des responsabilités aux femmes à tous les niveaux du pouvoir. Le parti au pouvoir n'a pas encore confirmé si le chef de l'Etat, Pierre Nkurunziza, devrait se succéder à lui-même.